

南富良野短歌会

鏡田を揺らして三羽白鷺は明日は田植糸の水に遊べり

鈴木文代

古着類捨てむと袋に詰めたれどまた取りだしぬもつたいなくて

橋見 さえ子

何年を生きるか知らねど齒の治療予約日なれば夫の車で

大野 孝子

雨一夜遠雷の稲光に夢やぶれ一朝の若葉に風はかほりて

後藤 敏江

早朝の三時の目覚めに気を入れて書の練習に安らかな刻

津田 みね

時季来れば狭庭の主役の出番なり夫にも見せたし花盛り咲く

鍛冶場 渉子

緑増す山菜の刺身の独活の味酢味噌和えて食欲そそる

山田 千代

簡易局取り壊されし跡地には苔のつきたる水槽に蛙

山内 千代

朝どりのアスハラガスの伸びきらぬ小束なれども持ち重りする

三宅 スエ

母の日に孫より亀の座り椅子亀にあやかり長生きしてねと

小林 吉枝

蝉の声窓を開ければ一段と響ける部屋に清し朝風

阿部 巖

要らぬものもつ捨てよつと物置の整理をしつまた仕舞いこむ

鈴木 セツ子

晴天下の紅白リレー手に汗を追いつ追われつ孫の勇走

柴田 キク

まだ寒く山の頂に雪残る桜ちらほら咲いては羨む

大居 貞子

北国の朝靄にかすむ山々に生きる喜びいつぱいに立つ

佐藤 すみ糸

雨よ降れ干天続き作物に恵み来たららず空を見上げる

相川 敏治

野遊びに行きしまま猫帰らざる八年居しに足跡ひとつ無く

菊池 仁子

今年も頑張った中体連

▶▶南富良野中学校▶▶▶

今年の中体連富良野地区大会は7月3日(火)と4日(水)に行われました。本校からは野球・バレー・ソフトテニス・卓球の4種目に出場しました。どの部も3年生にとっては最後の試合となります。今までの苦しい練習の成果がこの大会で発揮できるよう頑張ってきました。

その結果、ソフトテニスの依・小田嶋ペアと卓球の笠原さんがベスト4に入り、見事管内大会にコマを進めることができました。

生徒たちの活躍を応援していただいた地域の方に感謝してご報告いたします。



△管内大会へ出場の依・小田嶋ペア

楽しかった宿泊研修

7月18日(水)から19日(木)までの1泊2日の日程で、2年生男女31名により宿泊研修を実施しました。

場所は南富良野町から南に車で1時間の所にある国立日高少年自然の家に行きました。研修の設備が充実している施設の中で、生徒たちは事前の準備や計画のもとにナイトハイク・林業体験・ウォークラリー・野外炊飯などを協力しながら行いました。

2日間という短い日程でしたが、バスから降りてくる時の表情は疲れとともに充実した笑顔でいっぱいでした。



△野外炊飯での食事は「おいしかったよ!」

シリーズ 学校だより ⑤6

各学校の取り組みを紹介します。